

《ながら運転》

ながらスマホ、たった1秒が、重大事故
時速40kmで走行時、11メートル進みます

《交差点事故に注意》

- ① 道路脇には、高い雪山ができて見通しが悪い
- ② 子どもの登下校時間帯は注意
- ③ 交差点では、安全確認をしっかりと行いましょう

《右折するときは》

- 対向車線の車の陰から直進車が来ます
- 右から、左から…歩行者が来ています

《信号待ち、発進時の追突事故防止》

《挟まれ・墜落・転落 注意》

高所作業車が横転 男性2人が死亡

枝の伐採作業中

道路に投げ出され、病院に搬送、死亡

- ◇重機・農機具の積み降し時は、登坂板の位置、地面の水平を確認しましょう◇
- ◇重機・農機具の積み降し時は、『焼き砂』、『むしろ』を準備しましょう◇

2023/02/06(月) 17:31

6日午前11時半過ぎ、茨城県の雑木林で「高所作業車が横転して、乗っていた2人が転落して負傷した」と2人と一緒に作業をしていた人から119番通報がありました。警察などによりまずと高所作業車はアームを伸ばして高さおよそ10メートルのところにある枝を伐採していたところ、倒れたということです。作業車にあるバケットには45歳と38歳の男性2人が乗っていて、道路に投げ出されたということです。2人は意識不明で病院に搬送されましたがその後、死亡が確認されました。警察は高所作業車が倒れた原因などを詳しく調べています。

夜7時 信号のない交差点

夫と横断歩道を渡っていた女性、車にはねられ重傷

車は逃走し、ひき逃げ事件として捜査

- ◇夜間 人が歩いているかもしれない? 「かもしれない」運転で、事故防止◇
- ◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2023/2/8(水) 6:15

7日午後7時ごろ、愛知県の信号のない交差点で、車が横断歩道を歩いて渡っていた近くに住む女性(72)をはね、そのまま逃走しました。女性は病院に搬送されましたが、骨盤や肋骨を折るなどし、重傷です。また当時、一緒に歩いていた女性の夫も車と接触したということですが、ケガはありませんでした。警察は付近の防犯カメラの映像を調べるなどして、ひき逃げ事件として行方を追っています。

網走 深夜12時 道路脇の乗用車に追突

乗用車の男性は体の痛み

軽乗用車の男の呼気から基準値超えるアルコール

34歳の男を現行犯逮捕

男がどこで、どの程度飲酒をしたかなどを詳しく調べています

- ◇飲酒運転は職も金も免許もなくす。なのになぜやる?◇
- ◇『飲酒運転』…平穏な日常を一瞬で悲劇に変えてしまいます◇

2023/2/7(火) 18:57

7日深夜12時半すぎ、網走市新町3丁目付近の市道で、酒気帯びの状態で軽乗用車を運転した疑いで34歳の男が逮捕されました。警察によりまずと、男は道路脇に停まっていた乗用車に追突する事故を起こし、乗用車に乗っていた男性の通報で警察官が駆け付けたところ、男の顔が赤いことと、酒の臭いがすることに気づきました。呼気検査をしたところ、男からは基準値を超えるアルコールが検出され、その場で逮捕されました。男は逮捕されたとき、免許を携帯していませんでした。追突された乗用車の男性は体の痛みを訴えているということです。警察は、男がどこでどの程度飲酒をしたかなどを詳しく調べています。